

Image not found or type unknown



2022

Simon-Wiesenthal-Preis geht an Zeitzeug*innen Lily Ebert, Zwi Nigal, Karl Pfeifer und Liliana Segre

12.05.2022



Wien (PK) – Die vier Zeitzeug:innen Lily Ebert, Zwi Nigal, Karl Pfeifer und Liliana Segre wurden mit dem Simon-Wiesenthal-Preis für ihr Engagement gegen Antisemitismus und für Aufklärung über den Holocaust ausgezeichnet. Die Nebenpreise gingen an die Zentrale österreichische Forschungsstelle ...

Nominierte für Simon-Wiesenthal-Preis im Parlament präsentiert

04.05.2022



Preis für zivilgesellschaftliches Engagement gegen Antisemitismus und für Aufklärung über den Holocaust wird heuer erstmals vergeben

Pressekonferenz zur Präsentation der Shortlist für den Simon-Wiesenthal-Preis

03.05.2022

Simon Wiesenthal Preis



Wien (PK) – Kommen Mittwoch, dem 4. Mai 2022, lädt Nationalratspräsident Wolfgang Sobotka zur Präsentation der Shortlist für den Simon-Wiesenthal-Preis ins Parlament. Der Preis wird heuer erstmals im Andenken an den Architekten, Publizisten und Schriftsteller Simon Wiesenthal vergeben und soll ...

Allgemeiner Entschädigungsfonds für Opfer des Nationalsozialismus aufgelöst

26.04.2022



In seiner heutigen Sitzung stellte das Kuratorium des Allgemeinen Entschädigungsfonds mit Beschluss fest, dass der Fonds seine Aufgaben vollständig erfüllt hat. Damit gilt der Fonds gemäß Entschädigungsfondsgesetz per 26. April 2022 als aufgelöst.

Del Olvido al Recuerdo - Ausstellungseröffnung in Madrid

22.04.2022



 foro cultural de austria^{mad}

DEL OLVIDO AL RECUE

Conferencia inaugural de la exposición del F
Nacional de Austria para las Víctimas de
Nacionalsocialismo a cargo de Hannah Less
secretaria general del Fondo Nacional de Aust
las Víctimas del Nacionalsocialismo

Centro Sefarad-Israel. Calle Mayor, 69. Madrid
Miércoles 20 de abril
19:00 h.
Entrada libre previa confirmación en <https://n9.cl/nationalfund>

Die Ausstellung "Vom Vergessen zum Erinnern. 25 Jahre Nationalfonds der Republik Österreich für Opfer des Nationalsozialismus" ist aktuell im Centro Sefarad Israel in Madrid zu sehen.

Abschied von Bernhard Rothkappel

20.04.2022



Mehr als 17 Jahre hat Bernhard Rothkappel den Nationalfonds als Grafiker begleitet – am 12. April 2022 ist Bernhard völlig unerwartet verstorben.

Internationaler Tag der Roma 2022

08.04.2022

Vor genau 51 Jahren, am 8. April 1971, fand bei London erste Welt-Roma-Kongress statt – ein entscheidender Schritt auf dem Weg zur Bewusstmachung der speziellen Situation der Roma, ihrer Diskriminierung und Verfolgung, aber auch ein Meilenstein für eine Bewegung, die die Rechte der Roma einfordert. ...

Weltfrauentag im Schatten des Krieges

08.03.2022



8. März 2022 – ein Internationaler Weltfrauentag im Schatten des Krieges in Europa. Bilder flüchtender Frauen und Kinder sollten der Vergangenheit angehören, hätte man aus ihr gelernt. Dieser Krieg führt uns einmal mehr vor Augen, dass die Geschichte des Zweiten Weltkriegs und des "Kalten Kriegs" ...

Hannah Lessing erhielt Bundesverdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland

02.03.2022



Die Generalsekretärin des Nationalfonds Hannah Lessing hat am 1. März 2022 in Würdigung ihres Einsatzes für die Anerkennung und Entschädigung von Opfern des Nationalsozialismus das Bundesverdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland erhalten.

Veranstaltungen zum Internationalen Holocaust-Gedenktag 2022

25.01.2022



Donnerstag, der 27. Jänner 2022 ist Internationaler Holocaust Gedenktag, 77 Jahre nach der Befreiung des Konzentrations- und Vernichtungslagers Auschwitz-Birkenau. Auschwitz ist heute nicht nur ein Ort des Gedenkens an die Opfer, sondern für die nachfolgenden Generationen auch ein Ort des Lernens. ...